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☆今月の癒しフォト 

 

2020 年 9 月 

第 155 号 

RReeccyycclliinngg  iinnffoorrmmaattiioonn  

社長の一言 

今年もあっという間に

9 月になりましたね。

今年はこんな年にし

よう！と思っているこ

との半分もできていな

いですね(コロナの影

響もあって) 

「どこかに行きたい」

ということは今年無

理そうですね。コロナ

禍で私自身県外にほ

とんど出ていないとい

う現状です。 

来年は動けるように

なるのかも定かではあ

りませんが、仕事の関

係で行きたい国が 2

つあります！なんとか

実現させたいです！ 

 9 月に入り稲穂が黄金色に

輝く季節になりましたが、厳

しい残暑が続いています。こ

こまで暑い日が続くと体調管

理が非常に難しいですね。さ

て暑い夏～初秋のこの季節の

市況や如何に!? 

■古紙 

先月お伝えした通り、輸出価

格がジリジリと上がってきて

います。国内メーカーも上昇

トレンドにと思っていました

がそんな簡単な話ではなかっ

たです。国内製紙メーカーを

取り巻く環境が、新型コロナ

の影響で減産が続き、古紙調

達数量も制限がかかっている

少しずつ明るい光が見えてきた！頑張ろう！ 

SDGs 入門 ～本当に必要なものは何？～ 

状況です。国内の消費が戻らない

限り古紙価格は上がることはなく、

製紙メーカーの繁忙期にあたる秋

にどれだけの需要が回復するかが

ポイントです。 

■鉄スクラップ 

先月に比べ 2～3 円/㎏近く値上が

りしました。輸出が活発になり、牽

引されている形です。しかし製鋼メ

ーカーも国内需要は振るわず減産

傾向です。世界的な鉄スクラップ不

足も影響しており、しばらくは上昇ト

レンドのまま推移するのではないか

と思います（少なくとも 9 月いっぱい

は上昇基調ではないか） 

鉄スクラップをお持ちの方はお待ち

しています！ 

【お問い合わせ先】 

フリーダイヤル 

ゼロゴミ    ナ エコ 

０１２０－０５３－７８５ 

■包装は何のため？ 

私たちが売り場で見る商品の

殆どが紙やプラスチックで包

まれています。こうした包装

は、商品を運んだり並べたり

しやすくする他、汚れや衝撃

から商品を守り、中の食べ物

を腐りにくくしたりします。

他にも商品を良く見せたり、

原材料や値段などをわかりや

すく見せたりするのにも役立

ちます。また飾りとしての包

装もあります。そして更に買

う時には、紙やプラスチック

でできた袋に入れて渡されま

す。 

■包みすぎている？ 

例えばお土産でお菓子を買った

場合。その中身はひとつひとつ

丁寧に包まれていることが多く

ないでしょうか？種類ごとに仕

切りがされていることもありま

すね。プレゼント用の場合は、

綺麗な紙で包まれ、リボンやの

しがつけられることがありま

す。しかしその包装の殆どがゴ

ミになっています。 

■日本は容器･包装ごみ大国 

日本国内のごみを調べたとこ

ろ、重さにして 23％、容積に

して 62％が容器・包装に使わ

れたごみです。使い捨てプラス 

チックの使用量がアメリカに次い

で世界第 2位と言われています。 

■その包装は必要だろうか？ 

自分は何が欲しいのか、何を必要

としているのかを考えて、最後に

は捨ててしまう余分な包装ではな

く、簡単な包装がされた商品を選

ぶことが大切です。必要のないレ

ジ袋(有料化)や包装を断ることも

ゴミを減らすのに役立ちます。 

   ～続きは次号で～ 

   

■非鉄スクラップ 

アルミスクラップ全般が値上がりし

ました。自動車業界が少しずつ生産

を戻してきており、この先もジリ高傾

向と予想されます。銅スクラップも高

値安定の相場ですが、発生量が異

常に少ないのが現状。ナイモノ高と

も言われています。 

一時のコロナ禍の混乱による相場

の大幅下落からは抜け出し、明るい

話題も少しずつ出てきています！頑

張っていきましょう！ 

   


